

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mai 2024



LA COURSE SOLIDAIRE DE PETIT CŒUR DE BEURRE !

Du 15 septembre au 15 octobre 2024, l'association Petit Cœur de Beurre propose sa propre course solidaire virtuelle : la Course des Petits Cœurs ! À faire en solo, en famille, entre amis ou encore entre collègues, où on veut, quand on veut ! Les bénéficiaires permettront à l'association de continuer à concrétiser ses actions auprès des personnes atteintes de malformation(s) cardiaque(s).



À l'occasion de la journée mondiale du cœur qui a lieu le 29 septembre, l'association Petit Cœur de Beurre propose, une nouvelle fois, sa course solidaire des Petits Cœurs du 15 septembre au 15 octobre. Une course, à faire seul.e ou à plusieurs et accessible au plus grand nombre puisque cette dernière est réalisable partout en France (en une seule séance uniquement). Lors de l'inscription, les coureurs auront le choix de faire le défi sportif en courant ou en marchant sur une distance de 2, 6 ou 10 km. Ainsi chacun pourra relever le challenge selon son niveau.

Les inscriptions sont d'ores et déjà ouvertes sur [le site de l'association](#) avec un tarif d'inscription de 10€ par personne* et de 20€ par collaborateur pour les entreprises (avec un tarif préférentiel de 15€ par collaborateur pour nos entreprises mécènes).

Grâce à cette mobilisation, Petit Cœur de Beurre pourra continuer à concrétiser ses actions auprès des personnes concernées par les cardiopathies congénitales. Comme financer les MPP Day (Même Pas Peur Day), journées de promotion du sport pour les 6-25 ans nés avec une cardiopathie congénitale, ou encore acheter du matériel pour les structures hospitalières.

* 1€ supplémentaire de frais de gestion et de transaction à compter pour chaque participant

À propos

Petit Cœur de Beurre est une association nationale, à but non lucratif, agréée aux « usagers du système de santé », qui a pour but d'améliorer la prise en charge des personnes nées avec une malformation cardiaque et de leur famille.

Pour cela, ses missions s'étendent sur quatre champs d'action : le soutien aux patients et leur famille, le soutien aux structures hospitalières, le soutien à la recherche médicale et la sensibilisation aux cardiopathies congénitales.

Et parce que les cardiopathies congénitales touchent 1 enfant sur 100, l'association Petit Cœur de Beurre est présente partout en France.

Contact presse

Justine WALLART - Chargée de communication de l'association Petit Cœur de Beurre



06 74 68 40 39

justine@petitcoeurdebeurre.fr

petitcoeurdebeurre.fr